

Remise de la distinction «Pour la culture cubaine»



La Havane, 20 oct. (RHC).- A l'occasion ce mardi de la journée de la culture cubaine, un groupe d'intellectuels et artistes de notre pays se sont vus décorés de la distinction «Pour la culture cubaine».

Dans des déclarations à la télévision nationale, Alpidio Alonso, ministre cubain de la Culture, a mis en exergue la signification de la célébration de la journée de la culture cubaine dans le contexte actuel.

«Une célébration de cette nature, dans une journée de si grande signification pour les Cubains, nous confirme dans une tradition de lutte, de résistance, de défense de valeurs et des idéaux qui sont sacrés pour nous.

Les idéaux de liberté, d'indépendance, de justice sociale pour lesquels tant de génération ont lutté avant, nous continuons à les défendre aujourd'hui. Ils sont vivants.

Je crois que le fait qu'un groupe d'artistes se réunit ici et exprime d'une manière transparente son engagement envers ces idéaux revêt une grande signification à un moment où notre pays est harcelé

d'une manière honteuse et en particulier les artistes qui ont décidé de rester ici et d'accompagner le projet social que nous nous sommes donnés».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/237343-remise-de-la-distinction-pour-la-culture-cubaine>



Radio Habana Cuba